



Subasta de petróleo y gas en Colombia atrae 30 ofertas con un valor estimado de \$ 148.5 millones

Oliver Griffin • 2 de diciembre de 2021



Crédito: Ministerio de Minas y Energía de Colombia



80 Views

Colombia recibió ofertas por 30 bloques de siete empresas durante su última subasta de petróleo y gas, dijo el miércoles el gobierno, ya que el país andino busca mantener la autosuficiencia energética en medio de un impulso para desarrollar fuentes renovables.

Las ofertas tienen un valor de inversión estimado combinado de poco más de 148,5 millones de dólares.

Colombia cuenta con la industria del petróleo y el gas como una importante fuente de ingresos y divisas, pero con solo 6,3 años de reservas probadas de petróleo y 7,7 años de gas, el gobierno está presionando para aumentar los recursos en ambos.

El resultado significa que Colombia superará su objetivo de adjudicar entre 10 y 15 bloques de petróleo y gas este año, así como el objetivo del gobierno del presidente Iván Duque de firmar 50 contratos durante su mandato.

"Hoy podemos decirle al país que hemos logrado 69 áreas", dijo el ministro de Minas y Energía, Diego Mesa, durante una conferencia de prensa, en referencia a las nuevas ofertas y 39 bloques adjudicados en subastas anteriores.

Parex Resources realizó más de la mitad de las ofertas durante la reunión del miércoles, mientras que la empresa petrolera estatal mayoritaria de Colombia **Ecopetrol** y su propia subsidiaria, Hocol, ofertaron por cinco bloques.

Otras empresas que presentaron ofertas fueron Lewis Energy, Maurel & Prom, Frontera Energy y CNE Oil & Gas, propiedad de Canacol Energy.

El gobierno había propuesto 28 bloques para licitar antes de la subasta, mientras que la industria del petróleo y el gas había nominado otras 25 áreas para su consideración.

Un total de 17 empresas fueron aprobadas para participar en la subasta.

Las ofertas recibidas reflejan una mejora con respecto a la subasta del año pasado cuando, en medio de la pandemia de coronavirus, la cuarta economía más grande de América Latina firmó solo cuatro contratos de hidrocarburos con dos empresas.

La próxima etapa de la ronda de licencias tendrá lugar el 16 de diciembre, cuando las empresas puedan presentar contraofertas por los bloques que hayan recibido ofertas.

(Reporte de Oliver Griffin Editado por Sonya Hepinstall)

A continuación se muestra un video de febrero de 2021, que muestra los bloques que se ofrecieron como parte de la ronda de licencias.

CONOCIMIENTO



El motor de demanda de Asia impulsa el suministro global de GNL

VIDEO



Cómo descarbonizar la industria upstream

Noticias actuales



Samsung Heavy Industries encuentra comprador para el buque de perforación ordenado en 2014



Petronas adjudica contratos FEED para el tercer flotador de GNL



BW Ideol adquiere participación en proyecto eólico flotante en el Mediterráneo francés



Se lanza la empresa de inteligencia energética NorthStone Advisers en Aberdeen, Reino Unido

Suscríbese a las noticias electrónicas digitales de OE

Introduce tu correo electrónico Suscribir